



## **Asumo la responsabilidad y me hago cargo de todas y cada una de las intervenciones: Santiago Creel**

Jorge Álvarez Máynez, coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, se sumó a la petición de los diputados de Morena, del Partido Verde y del Partido del Trabajo para destituir a Santiago Creel. En todo momento, cuando toman la palabra, le dicen a Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva, que no actuó como presidente de la Mesa Directiva y presidente de todos los partidos políticos sino como precandidato del PAN a la Presidencia de la República. Ya respondió Santiago Creel Miranda: “Asumo los errores que se hayan cometido, asumo la responsabilidad y me hago cargo de todas y cada una de las intervenciones. Quiero decirles que las respeto y que las aprecio, las voy a tomar en cuenta independientemente de lo que resuelva la Junta de Coordinación Política, si presenta o no la facultad que tiene cada grupo parlamentario”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAAn1QhgUS0PqG7A&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21514&parId=root&o=OneUp>